
２００８年１２月２日 火曜日 Vol．１２４

■例会出席者 ２０名（会員総数２７名） 出席率 ７４％

■メーキャップ ありません

■ゲ ス ト ありません

■会長挨拶 長浦会長

藤野さんが退院をされたようです。しばらく自宅療養して、近いうちに元気な姿を見せてくれ

そうです。美馬商駅伝部のカンパ、ご協力ありがとうございました。さっそくお届けしようと

思います。先週の土曜日、役員指名委員会を開催しました。詳細は次週の総会で発表しますが、

役職の当たったメンバ－はご苦労ですが協力願います。第１例会ですので、例会終了後、理事

会を開催します。

■幹事報告 川田副幹事

週報到着 脇町ＲＣ、小松島ＲＣより例会日変更のお知らせ

到着書類 ガバナ－事務所より青少年短期交換プログラム報告書、ガバナ－月信１２月号が届

いています。

■委員会報告

藤田親睦活動小委員長：１６日の会費負担ですが、メンバ－は５千円、ご家族は一人当たり２

千円をお願いします。ご夫婦同伴を原則にしたいと思います。来週、最終確認をします。

■卓 話 クラブアッセンブリー 「前期を振り返って」その２

澤田会員増強小委員長：当初の予定通り２名の女性会員が入会されて、会の雰囲気が華やいだ

ものになりました。入会後のフォロ－についても会員全員で留意したいものです。

渡川職業分類小委員長：最近は、カタカナ全盛で聞いただけではどんな職業か、わからないよ

うなケ－スもありますが、地元に根付いた林業とか観光関係の会員をお誘いできたらと思っ

ています。

浪越ロータリー情報小委員長：当初計画の３つの方針に従って活動しています。後期は外部卓

話に注力するつもりです。

青木奉仕プロジェクト委員長：６つの小委員会の構成メンバ－がそれぞれ優秀なので、ほぼ任

せっきりで終わった半期でした。

青木職業奉仕小委員長：できましたら後期に、会員の職場で例会をやりたいと考えています。

どなたか、お世話いただけるメンバ－はいませんか。

山口世界社会奉仕小委員長：入門書を繙くと世界社会奉仕(Ｗorld Ｃommunity Ｓervice：Ｗ

ＣＳ)とは文字通り海外に向かっての社会奉仕と書いてありましたが、何のことか、良く理解

できませんでした。これから勉強です。

伊良原国際奉仕小委員長：今年６回ほど海外に出かけましたが、趣味を目的としていたので、

残念ながらロ－タリアンとの交流はできませんでした。次回に期すこととします。

小田ロータリー財団委員長：募金活動は青木さんにお任せで、ご苦労をかけています。前期も

あと、２回の例会を残すだけとなっています。目標達成に向けて、ご協力願います。

青木ロータリー財団小委員長：米山奨学金については全員で、ポ－ルハリスフェロ－２名達成

に関しては同好会で、目標をクリアしたいと考えています。

川田米山記念奨学会小委員長：米山に関しては、会員一人月額500円×12ヶ月の年間６千円と

いう努力目標があります。さらに特別寄付制度もありますので、よろしく。

森ＳＡＡ：ロータリーライフを楽しむためには、まずはロ－タリ－の理念を知ることが必要で

す。それには手っ取り早い方法として、ロ－タリ－の友を熟読することをお勧めします。

先ほど寄付に関するお話がありましたが、「何のために寄付をするのか」その主旨を理解する

ことこそが重要なことと思います。



■ ニコニコ

石井君：明後日４日に、美馬店の隣りにエステサロン「ヴィラ・デ・ミュ－ズ」をオ－プンし

ます。是非、ご利用ください。

川田君：「チョコっとういろ」が阿波の一品に選ばれました。５～７日にかけては売り出しをし

ます。気忙しい年末、お菓子で一息入れてください。

■欠 席 者 小野君、北室君、戸島君、林君、藤野君、三好君、吉村君

欠席者は、メーキャップをお願いします。

■今週の一言 「われわれの隣人の繁栄は、結局われわれの繁栄である。」

ラスキン／イギリスの美術評論家

■次 回 例 会 ２００８年１２月９日（火）１８：３０より レストラン西岡

総会（クラブアッセンブリ－） 会長ノミニ－・理事指名等

卓話 「後期を振り返って」 卓話者 長浦保福君

クラブＨＰ http://mimarotaryclub.cool.ne.jp/


